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Maschio Angioino

Il Coni premia gli olimpionici Testa e Curatoli

di Marco Caiazzo Il Coni Campania ha premiato ieri pomeriggio, al Maschio

Angioino, i campioni napoletani per i risultati conseguiti nell' ultimo biennio.

Su tutti, le medaglie olimpiche Irma Testa ( boxe), Luca Curatoli ( scherma),

Matteo Castaldo, Marco Di Costanzo e Giuseppe Vicino ( canottaggio). E

poi le medaglie d' oro al valore atletico ai campioni del mondo Giuseppe Di

Mare e Raffaele Serio, canottieri del Circolo Savoia, e Lars Borgstrom,

velista del Crv Italia. Consegnate anche le Palme al merito tecnico e le

Stelle al merito sportivo, tra cui quella d' oro postuma al giornalista Rosario

Mazzitelli.

Sergio Roncelli, presidente del Coni Campania, afferma: « Abbiamo vissuto

un periodo drammatico, ora torniamo finalmente con un evento pubblico

che mancava da troppo tempo e che mette insieme il mondo dello sport,

che ha saputo guidare la ripresa dell' Italia e dare gioie in questo 2021.

Speriamo di ripartire anche con i grandi eventi, che erano in programma

dopo le Universiadi e hanno subito uno stop inatteso » . Il presidente ha

premiato i campioni insieme al delegato Coni Napoli, Agostino Felsani, e all' assessore allo Sport, Emanuela

Ferrante: « Napoli fucina di campioni e anche di strutture sportive che siano all' altezza dei grandi sportivi che

abbiamo: il mio impegno andrà soprattutto in questa direzione » , spiega Ferrante. Nel corso della cerimonia Anna

Paola Voto e Flavio De Martino dell' Arus hanno regalato la torcia delle Universiadi a Roncelli. Curatoli e Testa si

sono detti « felici di rappresentare lo sport napoletano nel mondo». Prossimo appuntamento con il Coni è la

presentazione ( 16 dicembre) dell' Annuario dello sport campano, che torna anche questo dopo un anno di stop.
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Il Savoia festeggia i suoi canottieri

L' EVENTO Domani alle ore 18 il Reale Yacht Club Canottieri Savoia festeggerà,

come da antica tradizione, tutti i canottieri che nel corso degli anni hanno

remato con i colori biancoblù. «Faremo festa insieme ai nostri tecnici e atleti,

primi tra tutti i reduci dalle Olimpiadi di Tokyo, Matteo Castaldo e Alessandro

Brancato, ringraziandoli per l' impegno e i risultati conseguiti», dice Fabrizio

Cattaneo della Volta, presidente del club. Alla cerimonia interverrà l' assessore

allo Sport del Comune di Napoli, Emanuela Ferrante.

Tra i successi del 2021 brilla la medaglia di bronzo olimpica di Matteo Castaldo

nel quattro senza, la seconda consecutiva dopo quella di Rio 2016. Ma anche il

titolo mondiale under 23 di Aniello Sabbatino e Nunzio Di Colandrea e il bronzo

iridato della timoniera Camilla Infante, tutti nel quattro con. Nella stessa

specialità è arrivato anche l' argento europeo under 23 di Andrea Alfano e

Giulia Landolfi, che hanno conquistato una medaglia storica per il movimento

remiero femminile. A impreziosire l' anno le vittorie nella Coppa Sebetia e nella

Coppa Pattison. «Stiamo fin da oggi programmando le future attività. Gli

equipaggi maschili e femminili già remano per raggiungere i massimi traguardi grazie al lavoro del vicepresidente

sportivo Enrico Milano, del consigliere Giulio Palomba e di tutti i tecnici», evidenzia il presidente.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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LA KERMESSE DOMANI DALLE 16 ALLE 22 AL POLIFUNZIONALE DI SOCCAVO ORGANIZZATA DALL'
ASSOCIAZIONE "NAPOLIINMENTE"

Polinfest, l' evento che rimette al centro le periferie

NAPOLI. Dmani una kermesse organizzata dalle associazioni del Centro

Giovanile Na.Gio.Ja per rimettere al centro le periferie come spazio di

valorizzazione di processi virtuosi per l' inclusione sociale. «Siamo una rete

reale, nata dai bisogni dei territori con la partecipazione attiva di tanti giovani

volontari»,  dichiara Virginia Capuano, presidente dell '  associazione

NapolinMente, tra i promotori dell' iniziativa. Questa rete «ha dato prova negli

ultimi anni di saper cogliere il Valore autentico della cooperazione» prosegue la

portavoce dell' associazione che da anni si occupa di inclusione sociale e

professionale di persone con disagio. «PoliNfest è il nostro modo per celebrare

l' attivismo sociale, per raccontarci ai territori, per sensibilizzare, coinvolgere e

diffondere Bellezza dove ce n' è più bisogno».

L' evento, che si terrà sabato dalle 16 alle 22, presso gli spazi del Polifunzionale

di Soccavo in viale Adriano, prevede momenti ricreativi e musicali, con stand

informativi  e att iv i tà laboratorial i  che le realtà mettono in prat ica

quotidianamente.

«Socialità, mutualismo, solidarietà, inclusione: questi sono i nostri principi base per intervenire sul territorio, contro i

virus del disagio e della malavita», sostiene Francesco Di Schiavi, presidente dell' associazione SKabb Skart-

Abbelliamo, che promuove iniziative di riciclo creativo. «Siamo operatori dell' Agio per la Rinascita di Soccavo, a

sostegno degli ultimi, gli scarti», conclude.

L' iniziativa, a cui hanno collaborato diversi sponsor, tra cui la palestra Milleculure, le Cantine Vitematta, la gelateria-

caseificio Vesuvietna, e le associazioni Le Muse per l' oro e La Bottega dei Semplici Pensieri, prevede anche la

partecipazione dell' assessora alle Politiche Giovanili e del Lavoro Chiara Marciani, dell' Assessora allo Sport e alle

Pari Opportunità Emanuela Ferrante e del Presidente della IX Municipalità Andrea Saggiomo.

«Questo evento si inserisce all' interno del lavoro che le realtà del quartiere svolgono, nell' ottica di fare rete per il

miglioramento delle opportunità degli abitanti del territorio», dichiara il consigliere della nona Municipalità Luca Di

Costanzo, che insieme alle associazioni promuove l' iniziativa. «La decisione di invitare esponenti della giunta

comunale e della municipalità rappresenta un elemento necessario affinché le istituzioni prendano visione del

lavoro svolto da anni dalle associazioni in un contesto che esprime bisogni complessi»..
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LA FESTA Domani il tradizionale incontro. Spicca il bronzo olimpico di Castaldo

Il Rycc Savoia celebra i suoi campioni

NAPOLI. Alle 18 di domani, ricorrenza di Santa Barbara, il RYCC Savoia

festeggerà, come da antica tradizione, tutti i canottieri che nel corso degli anni

hanno remato con i colori biancoblù, dando così un senso di continuità allo

sport che ha dato i natali al Circolo come Canottieri Sebetia nel 1893. «Faremo

festa insieme ai nostri tecnici e atleti, primi fra tutti i reduci dalle Olimpiadi di

Tokyo, Matteo Castaldo e Alessandro Brancato, ringraziandoli per l' impegno

profuso, per i risultati conseguiti e per la passione e competenza che

quotidianamente fanno vivere i nostri ambienti», dice Fabrizio Cattaneo della

Volta, presidente RYCC Savoia. Alla cerimonia interverrà l' assessore allo Sport

del Comune di Napoli, Emanuela Ferrante. Tra i successi del 2021, brilla il

bronzo olimpico di Matteo Castaldo nel quattro senza, il secondo consecutivo

dopo quello di Rio 2016. Ma anche il titolo mondiale under 23 di Aniello

Sabbatino e Nunzio Di Colandrea e il bronzo iridato della timoniera Camilla

Infante, tutti nel quattro con. Nella stessa specialità, è arrivato anche l' argento

europeo under 23 di Andrea Alfano e Giulia Landolfi, che hanno conquistato una

medaglia storica per il movimento remiero femminile. A impreziosire l' anno, le

vittorie nella Coppa Sebetia e nella Coppa Pattison. «Mi piace ricordare che stiamo sin da oggi programmando le

future attività. Gli equipaggi maschili e femminili già remano per raggiungere i massimi traguardi - evidenzia il

presidente - Sono certo che il canottaggio italiano, anche in futuro, sarà a forti tinte biancoblù».
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ISCHIA Manuel Calise, 17 anni, era allievo della squadra dilettantistica di nuoto Auras Ischia. L'
investitore ha 22 anni

Scontro frontale tra auto e scooter, giovane centauro sbalzato sugli scogli

ISCHIA. «Purtroppo è venuto a mancare Manuel, nostro allievo ed ex atleta -

scrive la squadra sportiva dilettantistica di nuoto Auras Ischia sui social - l'

Auras è vicina alla famiglia. Ciao, Manuel». Parole di dolore anche da parte del

Liceo Statale Ischia.

Ha lasciato tutti sgomenti la morte di un 17enne di Lacco Ameno, Manuel

Calise (nel riquadro), che alla guida di uno scooter è deceduto dopo uno

spaventoso impatto sulla Litoranea di Casamicciola con una Fiat Panda. L' auto

era guidata dal 22enne Simone Conte, risultato negativo al test alcolemico e

denunciato con l' accusa di omicidio stradale. Manuel è stata sbalzata finendo

sulla scogliera. Il cordoglio degli amici, l' isola ancora una volta sotto choc. La

salma, dopo il drammatico riconoscimento da parte dei genitori, è stata

sequestrata e nei prossimi giorni verrà sottoposta all' autopsia.

Da brividi la dinamica: nell' urto i veicoli sono sbalzati come schegge impazzite.

Non c' è stato tempo per pensare: l' auto, ormai finita fuori strada senza più uno

pneumatico, ha proseguito la sua folle corsa per circa 30 metri per poi

terminare la sua corsa ribaltandosi su di un fianco. Un miracolo per il 22enne: è uscito illeso.

Il due ruote, spazzato via, distrutto, accartocciato, ferraglia sul fondo stradale. Ormai sopraffatto, ha disarcionato il

giovanissimo conducente, scaraventandolo giù per diversi metri dalla sede stradale, tra i massi della scogliera

sottostante. Non aveva più nulla: senza più il casco protettivo e le scarpe, senza più i guanti che dovevano ripararlo

dal gelo è rimasto lì ferito mortalmente.

L' impressione è che ci troviamo davanti ad una escalation ormai irrefrenabile e dinanzi alla quale sembriamo

esserci quasi rassegnati. Ma su queste considerazioni, che ormai contano come i cavoli a merenda, ci

soffermeremo più avanti.

Prima il racconto di un atroce destino che ha strappato alla vita e ai suoi affetti il diciassettenne lacchese Manuel

Calise, che avrebbe festeggiato la maggiore età tra venti giorni. Un giovane studente della classe V di Scienze

Applicate del Liceo Ischia che ha trovato la morte in modo assolutamente atroce nella notte tra mercoledì e ieri sulla

litoranea tra Casamicciola e Lacco Ameno, nella zona in cui insiste l' eliporto.

La dinamica del sinistro è di quelle terribili e manifestano anche alle volte quanto il fato possa essere crudele,

perché forse anche soli dieci secondi di ritardo avrebbero potuto mutare il corso degli eventi. Sono le ore 1.40, è

notte, per strada non circola praticamente nessuno. Manuel con il suo scooter va in direzione Lacco Ameno, dall'

altra parte della strada sopraggiunge una Fiat Panda guidata dal
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22enne. Un appuntamento drammatico in quella curva che già in un passato più e meno recente è stato teatro di

drammatici incidenti. I due veicoli entrano a contatto e lo fanno in una maniera pesantissima, tanto pesante che lo

scooter finisce sbriciolato, la macchina perde una ruota e finisce la sua corsa ribaltandosi su un fianco e il povero

Manuel Calise viene sbalzato via finendo sugli scogli sottostanti. Un volo pazzesco. Sul posto arrivano polizia,

carabinieri ma anche i vigili del fuoco cui spetta il compito più ingrato, quello di recuperare il corpo senza vita.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

Roma

FIN - Campania



 

giovedì 02 dicembre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2021 Pagina 9

[ § 1 8 6 4 1 6 5 1 § ]

Paralimpici, Daniele Cassioli: 'Lo sport è la mia luce e la mia vita'

2 dicembre - Milano Daniele Cassioli è il più vincente atleta dello Sci Nautico

Nella giornata Internazionale per la disabilità abbiamo chiesto ad uno degli

atleti di punta del panorama italiano (la giornata non riguarda ovvio solo lo

sport) un suo pensiero. Daniele oltre che recordman di medaglie nello sci

nautico è anche presidente onorario di Piramis onlus Sono nato cieco, il 15

agosto del 1986, a Roma. Sono cresciuto e vivo in provincia di Varese con la

mia famiglia, il regalo più grande che il destino potesse farmi. La mia passione

per lo sport nasce molto presto: dall' età di 3 anni ho iniziato a praticare nuoto

e karate. Poi le prime esperienze sugli sci e nell' estate del 1995 ho cominciato

la mia avventura con lo sci nautico. Sono tesserato Asd Waterski Recetto e

gareggio in ogni specialità dello sci nautico di cui detengo i record del mondo.

Mi sono reso conto che la mia storia può essere da stimolo per altre persone

non vedenti, soprattutto ai bambini. Dallo sport - Dallo sport ho imparato che

possiamo fare ciò che desideriamo: lo sport può diventare quel pezzo di

strada che c' è tra noi e la felicità. Per questo, nel 2018 ho pubblicato il mio

primo libro - Il vento contro - che tratta dal mio punto di vista temi quotidiani,

dalla vita di coppia alla paura di non essere all' altezza. Tratto lo sport come un amico, come se esistesse in carne

ed ossa. Un amico importante, che stimo e a cui sono grato. Insieme ai miei genitori, è stato il primo a trattarmi

come "Daniele che sa fare" e non come Daniele che non sa vedere. Per questo motivo, nel mio libro "Il vento contro"

ho inserito una vera e propria lettera d' amore allo sport. Crescendo mi sono reso conto che la mia storia poteva

essere da stimolo per altre persone. Tutti gli sport dimostrano che quando si decide di mettersi in gioco, al di là del

risultato, non si perde mai. Lo sport è quel pezzo di strada che c' è tra noi e la felicità. Proprio per questo, all' attività

di atleta recentemente gratificata con la più alta onorificenza in Italia da parte del Comitato paralimpico ovvero il

Collare D' oro, voglio crescere come dirigente sportivo per restituire ciò che dallo sport ho imparato. Sono nel

consiglio nazionale del Cip e ho fondato da poco la Real Eyes Sport A.S.D., un' associazione che ha come mission

quella di avvicinare i non vedenti alla pratica sportiva. Leggi i commenti Paralimpici: tutte le notizie Gasport 2

dicembre - 14:30 © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le Newsletter di Gazzetta PROVALE SUBITO POTRESTI

ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.
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